

Muhammadiyah Pacul Utara Tegakkan Ekonomi Syariah Melalui KospinMu

Selasa, 21-11-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, **TEGAL** –Dalam rangka Milad Muhammadiyah yang ke-105, Pimpinan Ranting Muhammadiyah (PRM) Pacul Utara melaunching KospinMu Surya Mentari Cabang Tegal, pada Ahad (19/11) bertempat di depan kantor Cabang Tegal.

Turut hadir dalam lauching tersebut, Dinas Perdagangan, Koperasi dan UKM Kabupaten Tegal, Muspika dan Camat Kecamatan Dukuhturi, Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Tegal, Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Talang II, Anggota DPRD Kabupaten Tegal, serta seluruh jajaran pengurus dan warga PRM Pacul Utara.

Abdul Halim selaku ketua PRM Pacul Utara menyampaikan rasa terimakasihnya kepada KospinMu pusat. “Kami PRM Pacul Utara sangat berterimakasih kepada KospinMu pusat atas kepercayaannya kepada kami untuk membuka cabang di Tegal, ini akan menjadi peluang bagi kami semua untuk terus mendukung membangun ekonomi syari’ah tanpa riba,” ungkap Halim.

Sedangkan Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Tegal Samsul Huda menyampaikan pesan kepada seluruh hadirin yang datang bahwa mendirikan ekonomi syari’ah memang berat, sesuai dengan pilar yang ke 3 yaitu pilar ekonomi, maka harapannya bisa memberdayakan ekonomi umat. “Karena bagaimanapun umat Islam harus kaya dan berekonomi mapan,” ungkap Samsul.

Menurut Samsul, tantangan saat ini adalah memahamkan masyarakat tentang lembaga keuangan ekonomi syari’ah diiringi dengan pendidikan ekonomi syari’ah. “Yakni harus memberikan pelayanan yang lebih baik, mudah, cepat, bahkan nyaman,” tuturnya.

Supriyanti selaku dinas perdagangan, koperasi dan UKM Kabupaten Tegal dalam sambutannya sangat berharap dengan hadirnya KospinMu akan mewarnai koperasi di Kabupaten Tegal. “Koperasi di Kabupaten Tegal itu berjumlah 614 namun yang aktif hanya 278, ini adalah PR kita bersama,” ungkap Supriyanti.

Harapannya didirikannya KospinMu ini ialah betul-betul istiqomah dan terus memberikan yang terbaik,” tutupnya. **(nisa)**

Kontributor: Riza Awal